
Ce qui me rend heureux, c’est

quand je me sens bien dans ma

peau, quand je ressens une

force, une sorte d’énergie en moi

qui me renouvelle. Quand il y a

une bonne harmonie, la gaieté à

la maison, une bonne entente

entre les membres. De faire des

choses que je n’ai pas l’habitude

de faire et qui m’apportent de la

confiance.

Mikaël 18 ans Lille
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